

Fecha: 24-08-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: **Clínica Alemana dio inicio a su Innovation Week 2025**

Pág.: 12
 Cm2: 692,8

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Clínica Alemana dio inicio a su Innovation Week 2025



Carolina Jara, gerente de División Comercial de Clínica Alemana; Andrés Couve, exministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación; Loreto Bezamat, gerente de Innovación y Producto Digital; Bernd Oberpaur, médico director, y Cristián Piera, gerente general, todos de Clínica Alemana.

Con la participación de Andrés Couve, destacado académico y exministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, junto a líderes y más de 250 colaboradores, Clínica Alemana dio inicio a su Innovation Week, instancia que finaliza el 29 de agosto, y tiene como objetivo reforzar el compromiso y liderazgo de la organización con la innovación en salud.

La clínica, reconocida entre los principales hospitales del mundo según el ranking World's Best Hospitals, abordó en su evento los grandes desafíos y oportunidades del sector, integrando ejes como transformación digital, simulación clínica, inteligencia artificial, investigación y cultura.

Durante la jornada se destacó la importancia de la articulación entre el mundo público y privado para la generación de conocimiento con impacto, así como el compromiso de las organizaciones de salud con el bien común y el desarrollo sostenible.



Jorge Roque, médico subdirector Área Médica; Sonia Abad, directora de Enfermería; Pablo Lavados, jefe de Investigación del Departamento de Desarrollo Académico e Investigación; Patricia Muñoz, gerente de Personas, y Daniela Escobar, subgerente de Experiencia de Usuario (UX), todos de Clínica Alemana.



Javier Andonje, subgerente de Producto Digital; Felipe Capdeville, médico subdirector Área Quirúrgica; Evelyn Poblete, jefa de Innovación, y Cristina Winter, gerente de División Gestión, todos de Clínica Alemana.



Rodrigo Croquevielle, gerente de Operaciones; Fabiola Herrera, médico subdirector Áreas de Apoyo y Sucursales, y Francisco Acuña, subgerente de Marketing, todos de Clínica Alemana.



Rodrigo Rosas, médico subdirector de Urgencias y Gestión; Fernanda Sanhueza, gerente de Servicios Ambulatorios, y Andrés Coghlan, gerente de Tecnología, todos de Clínica Alemana.



Consuelo Briones, subgerente de Innovación; Mathias Anwandter, gerente de División Administración y Finanzas; Elisa Valdés, directora de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad, y Marcela Apablaza, subgerente de Cultura y Talento, todos de Clínica Alemana.

Andrés Couve, exministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, en Clínica Alemana.

